



さ サ ゆ り

11月号

令和7年11月4日

七尾市立中島小学校

TEL 66-0055

FAX 66-6650

文責 赤坂

教育目標「思いやりの心をもち、自ら学びに向かい、たくましく生きる児童の育成」
めざす子ども「なかよくかしこじぶんからまなぶ中島っ子」
学校ホームページ <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/nakajima>

実りの秋、深まる秋。

「文化の秋」「スポーツの秋」という言葉通り、先月は、本校でも多彩な行事を展開した一ヶ月となりました。 いつもの授業とは異なる場で、仲間と協力する喜びや、目標を達成する感動を味わった子どもたちは、大きく成長できたようです。その様子を、今月の学校だよりで詳しくお伝えします。

◆水墨画教室

10月7日（火）、橋元道彦先生をお迎えして、5年生が水墨画に挑戦しました。9月30日（火）石川県七尾美術館で長谷川等伯展を鑑賞していることもあります、興味・関心を持って、松林図、達磨図、龍虎図等に挑んでいました。児童の作品は、石川県七尾美術館で作品展を行いますので、改めてお知らせします。



◆七尾市小学生サッカー交歓会

10月22日（水）に、東湊小学校の5年生を招いて、本校でサッカー交歓会が行われました。肌寒い一日となり、グランドコンディションも万全ではありませんでしたが、予定通り熱戦を繰り広げることができました。どのチームもフェアプレーを心がけ、勝利を目指して全力を尽くし、白熱した試合となりました。試合終了後は、勝敗を超えてノーサイド。お互いの健闘を称え合い、活発な交流ができました。



◆七尾市小学生器械運動交歓会

10月28日(火)、中島小、小丸山小、朝日小、田鶴浜小、能登島小の5校の3年生106名が小丸山小学校に集まり、器械運動交歓会が行われました。参加した児童全員が、マット運動、鉄棒運動、とび箱運動の3種目に取り組み、それぞれが選んだ演技を堂々と披露しました。会場は、緊張感が漂う中、児童たちは日頃の練習の成果を存分に発揮しました。閉会式前には、各校代表による代表演技の披露がありました。本校からは、鉄棒運動で春木優暢さんが見事な演技を披露しました。



◆校外学習（社会科工場見学）

10月1日(水)、3年生が中島にある国内最大級の家具再生工場のF・LABO(エフラボ)の工場見学をしました。椅子やソファを新品同様に生まれ変わらせる仕事の様子を見学し、クッションづくりの体験もできました。



◆スポーツ教室

10月8日(水)、県のサッカー協会のご紹介により、元サッカー日本代表の菊原志郎さん、徳永悠平さんをお招きし、スポーツ教室を開催しました。ボールゲームを中心とした教室で、1時間たっぷりと体を動かしました。子どもたちにとって、心と体をリフレッシュできる貴重な時間となりました。



◆各学年の活動

どの学年も、地域や自然、科学、遊びを通してたくさんの発見がありました。

